

研究紹介

[ホーム](#) > [研究紹介](#) > [連携案件](#) > [産業政策の新しいアプローチ](#)

産業政策の新しいアプローチ

JICA研究所は、国際的な研究ネットワークの拡充と発信力強化の一環として、ジョセフ・スティグリッツ教授が率いるコロンビア大学政策対話イニシアチブ（Initiative for Policy Dialogue : IPD）との共同研究を2008年から実施してきた。

本研究では、途上国の産業政策に関し、日本の経験・知見及びIPDとの過去の共同研究の成果を活用し、政策決定者に対して提言を行うことに加え、スティグリッツ教授のキーワードの一つであるLearning Societyについて地域間の比較を行うことにより、Learning Societyの成立する条件について分析を行う。また、産業政策のより効率的なアプローチや、援助機関や開発金融が産業政策に果たす役割についても研究・提言を行う。

連携案件（他機関との共同研究）

研究期間：

2013年9月1日から
2016年3月31日

JICA研究所所属の研究者：

[島田剛](#)
[細野昭雄](#)

関連地域：

アフリカ

連携機関：

Initiative for Policy
Dialogue (IPD)

ページを共有する

研究所の最新情報をお届けしています。よろしければ、ご登録ください。

メールマガジン

RSS

公式SNS  



[サイトポリシー](#) [プライバシーポリシー](#) [個人情報保護](#) [情報公開](#)



国際協力機構 研究所
〒162-8433 東京都新宿区市谷本村町10-5
電話番号：03-3269-2911 ファックス：03-3269-2054

公式SNS  